



El Consell de Formentera, a través del área de Turismo, informa de que se ha abierto la convocatoria para obtener la habilitación de guías turísticos en las Illes Balears, en el ámbito territorial de la isla de Formentera, y de ampliación de idiomas.

La vicepresidenta y consellera de Turismo, Alejandra Ferrer, ha explicado que "esta formación es muy necesaria para ofrecer una atención de calidad y para poder acercar nuestra isla a las personas que nos visitan, además poder disponer de la figura de Guía en Formentera permitirá poder realizar nuevas actividades y dar un valor añadido a nuestras rutas y actividades".

Aparte de la realización del curso para obtener la titulación de guía, desde el área de Promoción se ha querido aprovechar la realización de este curso en la isla para abrirlo al sector turístico en general, en este caso, el curso se adaptará con un temario más reducido, práctico y aplicable. Los empresarios o trabajadores que realicen este módulo para mejorar sus conocimientos y con ello la atención a los visitantes, recibirán del Consell un certificado que será beneficioso para pedir ayudas, realizar promociones a través de la web de turismo o para contratarlos en acciones promocionales. Este curso se hará a lo largo del mes de mayo en horario de tarde y se podrá realizar de manera presencial o online.

Las inscripciones se abrirán en la web del Consell en los próximos días y también se podrán realizar en la OVAC y en la OAC.

Según Alejandra Ferrer, "de esta forma, los empresarios del sector de turismo activo podrán mejorar la experiencia de sus clientes y por otro lado los trabajadores que tienen relación con nuestros visitantes podrán ofrecer toda la información de lo que sus clientes pueden hacer a lo largo de su estancia, es una oportunidad para trabajar internamente desde Formentera para dar a conocer la isla, su cultura, historia, naturaleza y tradiciones".

Requisitos guías

Los interesados en obtener la acreditación de guía deben tener como mínimo un ciclo de grado superior de formación profesional; diplomatura o licenciatura; grado o máster, o cualquier otra titulación equivalente u homologada. Los extranjeros deben tener estudios un nivel mínimo de 5 en la escala EQF.

El plazo para inscribirse finaliza el 28 de abril y las inscripciones se pueden realizar en la Oficina Virtual de Atención Ciudadana (OVAC) o en la Oficina de Atención Ciudadana (OAC). Las pruebas se realizarán el 30 de mayo.

[Información de la convocatoria](#)

Curso de preparación

El curso teórico y práctico para ser guía en Formentera se impartirá a lo largo del mes de mayo y con horario de tarde y se podrá realizar de forma presencial o online, las pruebas tendrán lugar el 30 de mayo. Las pruebas también se pueden preparar de forma libre.

Si se supera el curso preparatorio, se convalidará el bloque 1 del examen (Patrimonio cultural y natural). El temario está relacionado con la historia, la cultura, el patrimonio y el patrimonio natural y gastronómico de la isla, entre otros. Los guías también deben demostrar conocimientos de catalán, castellano y un mínimo de dos lenguas extranjeras.

Convalidación por guías extranjeros

Paralelamente, también se ha abierto la convocatoria de las bases para el reconocimiento de calificaciones para la habilitación de guías turísticos en las Illes Balears, en el ámbito territorial de la isla de Formentera, y de la documentación necesaria para participar, es decir, para la convalidación de título de guías turísticos extranjeros. El plazo para inscribirse finaliza el 28 de abril y las inscripciones se pueden realizar en la Oficina Virtual de Atención Ciudadana (OVAC) o en la Oficina de Atención Ciudadana (OAC). Las pruebas se realizarán el 30 de mayo.

[Información de la convocatoria](#)

5 de abril de 2023

Área de Comunicación

Consell de Formentera